



#FENÓMENOMETEOROLÓGICO

Los chilangos se eclipsaron

DURANTE EL EVENTO BAJÓ LA TEMPERATURA Y EL VIENTO SOPLÓ

POR FERNANDA GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Desde las nueve de la mañana miles de personas llegaron muy entusiasmadas a Las Islas de Ciudad Universitaria para apreciar el tan esperado eclipse total de Sol.

Previo al gran fenómeno astronómico, que dio inicio a las 10:00 horas, las familias que iban acompañadas de sus hijos, los estudiantes y las personas

PÍCNIC BAJO LA SOMBRA

• Los asistentes a Las Islas disfrutaron de un concierto de Daniela Spalla.

que incluso llevaron a sus mascotas se acomodaron con sus mantas y sombrillas a lo largo de la explanada central para verlo. Minutos antes de las 11 de la mañana, los más de 65 mil asistentes comenzaron a observar con alegría cómo lentamente se empezaba a generar una sombra sobre el Sol.

Algunas personas veían cómo transcurría el eclipse con los filtros especiales, otros se formaron para verlo desde los telescopios colocados y unos más observaron a través de la sombra que generaba el forraje de los árboles; los niños, con una sonrisa en sus labios lo veían a través de cajas de cartón que ellos mismos hicieron.



FOTO: AZUL OLIVERA

• **ASOMBRO.** Más de 65 mil personas asistieron a Las Islas de Ciudad Universitaria.

70%

ABARCÓ EL ECLIPSE SOLAR EN LA CDMX.

Durante el punto máximo del eclipse, a las 12:14 horas, la temperatura comenzó a descender alrededor de 5 grados, el viento se volvió más frío y por tal motivo, los asistentes comenzaron a cerrar sus sombrillas para poder apreciar mejor el cielo.

Asombro y sorpresa fueron las emociones que más resaltaron en los asistentes, pues es un hecho que no ocurría desde hace 33 años y había personas que nunca habían visto algo así de impresionante... y esto volverá a pasar hasta 2052. 🌑